



今月のねらいは、1歳児≪保育士や友達と一緒に踊ったり、リズムに合わせて体を動かしたりすることを楽しむ≫
 0歳児≪友達や保育士と一緒に体を動かし、表現することを楽しむ≫でした。
 様々な音楽に親しみ、友達や保育士と踊ったり、楽器を鳴らしたりして楽しみました。身体を動かすのが楽しい、面白いと感じられるように、様々な運動遊びも取り入れています。

～発表会の余韻を楽しんでいます～

「フルーツポンチ」



おやつを待ちながら...

「おおきなたいこ ドーン ドーン」



鈴を鳴らして 楽しむ成琉くん！



アンパンマンの太鼓が 好きな二乃ちゃん！



色々な楽器を鳴らして 楽しむねむちゃん！

幕が開いてたくさんのお客さんに緊張した発表会でしたが、子ども達は音楽や踊ることが大好きです。発表会が終わった後も、こあら組やきりん組さんと一緒に、ステージで発表会の音楽を流して、踊りを楽しんでいます。発表会練習で見ていたこともあり、子ども達は他のクラスの振りを覚えていて、真似をして上手に踊っていました。また、鈴やカスタネットの楽器にも触れる機会を作ると、子ども達は興味津々。最初は鳴らし方がわからない様子でしたが、持ち方を教えると思い切り振ったり、叩いたりして、楽器の音色を楽しんでいました。

～身体を動かすの楽しいね～



お山(マット)をのぼるぞ～！！



よいしょ、よいしょ・・・頂上までのぼれたよ♪



鉄棒に挑戦！ ぶら下がるのが上手なんです☆



ボール待て待て～